

## Interview mit Annika

*Henri: „Welche Flagge eines Landes in Europa gefällt dir am besten? Warum?“*

Annika: „Es gibt für mich keine schönste Flagge an sich, weil ich mit jedem Land und den Menschen etwas anderes verbinde.“

*Henri: „Was hältst du vom Brexit?“*

Annika: „Ich denke Länder können zusammen mehr und besser handeln als völlig alleine. Ich sehe viele Nachteile für Großbritannien nach dem Austritt, aber es war deren Entscheidung.“

*Henri: „Was gefällt dir an Europa am besten? Warum?“*

Annika: „Durch meine Arbeit im Europahaus Bad Marienberg habe ich sehr viele Menschen unterschiedlicher Länder bereits kennenlernen dürfen. Dieser Austausch und die Freiheit einfach reisen zu dürfen, gefällt mir sehr.“

*Henri: „Welches ist dein europäisches Lieblingsgericht?“*

Annika: „Es gibt sooooo viele leckere Gerichte, aber besonders gerne mag ich die Abwechslung spanischer Tapas.“



*Henri: „Welches Land in Europa gefällt dir am besten?“*

Annika: „Ich war erst in elf europäischen Ländern, alle haben ihre schönen Seiten.“

*Henri: „Welche Landschaft gefällt dir in Europa am besten?“*

Annika: „Ich mag unberührte Natur mit viel grün und wenig Städten am allerliebsten.“

*Henri: „Was findest du an Europa nicht so gut?“*

Annika: „Definitiv die aktuelle Grenzschutz- und Abschottungs- Politik an den europäischen Außengrenzen.“

*Henri: „Welches Land willst du in Europa noch bereisen? Warum?“*

Annika: „Ich liebe die Natur, deswegen möchte ich bald nach Irland und Finnland reisen.“

*Henri: „Welches Tier ist dein Lieblingstier in Europa?“*

Annika: „Weil er noch so selten ist: der Wolf.“



Henri